



Winterzeit im Chrämerhus

Wenn es im Winter draussen stürmt und schneit und wir drinnen die Kerzen anzünden, wird es in den von den alten Specksteinöfen aufgewärmten Zimmern mit den Waschschrüsslern erst so richtig gemütlich und heimelig. Bei einem wärmenden Tee mit hausgemachten Kuchen und anschliessendem Abendessen kannst Du dem knisternden Feuer lauschen und danach in unseren bequemen Bauernbetten träumen.

Abendessen im Chrämerhus

Ein Aufenthalt bei uns im Chrämerhus heisst auch geniessen mit allen Sinnen. Am Abend verwöhnen wir Dich mit unserem traditionellen Bündner 3-Gang Überraschungsmenü mit frischen, saisonalen und hausgemachten Produkten. Authentische Gerichte aus dem Tal und der Region, die schon zu Grossmutters Zeiten den Gaumen erfreuten. Umgeben von viel Holz in einem Haus, das an längst vergangene Zeiten erinnert und indem man Geschichte spüren und erleben kann.

CHF 45.00 pro Person